

Desde el aula



'Feliz de dar clases'

NOMBRE: CRISTINA FONSECA

PROFESORA: CIENCIAS

LICEO: RAFAEL CALDERÓN, SAN ISIDRO DE EL GENERAL

"Realmente sí me sentiría muy feliz de darles clases a los jóvenes en esto, sobre todo al ver tanto porcentaje de muchachas embarazadas. El único problema que he tenido, hasta el momento, es que uno cuenta solo con el sentido común y la experiencia, pero sería muy bueno que mandarán programas y lineamientos que uno pueda seguir.

"Un día puse un video de un parto y una mamá llegó muy enojada a reclamarme, pero, por otro lado, recibí muchas felicitaciones de otras madres por enseñar a sus hijas sobre ese proceso".